

actualités

INTERNATIONAL

★★★ indispensable
★★ bravo
★ bien



Nathalie Guiot,
Fondatrice
de la Thalie
Art Foundation
©CICI OLSSON.

NATHALIE GUIOT CRÉE LA THALIE ART FOUNDATION

Souvent, l'association de personnalités complémentaires donne lieu à d'intéressants projets. Ainsi la Thalie Art Foundation, nouvelle fondation bruxelloise ayant vocation à soutenir la création contemporaine engagée sur des thématiques sociétales, est née grâce aux énergies combinées de Nathalie Guiot et Julien Amicel. Fille de collectionneurs, la fondatrice du lieu se plonge dans l'art contemporain en 2008, par l'acquisition d'œuvres, mais aussi la rédaction d'essais, la direction d'une maison d'éditions, le commissariat ou la production d'expositions. « *Toutefois, il me manquait des réponses à certaines questions que je me posais, en tant qu'être humain et femme, sur des sujets territoriaux, migratoires, politiques, économiques ou climatiques.* » La rencontre avec Julien Amicel, à qui l'on doit la résidence d'ar-

tistes Dar al-Ma'mûn à Marrakech, a rendu possible « *un projet personnel fécondé en objet sociétal* », dit-il. On reconnaît d'ailleurs sa signature dans les invitations de sociologues ou philosophes à débattre, en complément des tables-rondes ou performances de plasticiens, accueillis parfois durant plusieurs mois pour concevoir ce que l'on pourrait nommer une pensée active. Car les deux partenaires revendiquent une nécessité de s'éloigner d'une représentation esthétique pure, afin de « *permettre à nos interlocuteurs d'éclairer chacun d'entre nous sur l'actualité et le monde* ». D'ailleurs, le site de la Thalie Art Foundation sera très actif pour retransmettre l'ensemble de ses activités, mais aussi comme plate-forme d'accueil de conférences organisées dans des institutions internationales. **M. M.**

THALIE ART
FOUNDATION,
15, rue Buchholtz,
1050 Bruxelles,
32 493 52 66 17,
www.thalielab.org